

# El PSOE rechaza crear un comisión de investigación sobre CCM

La presidenta del PP de Castilla-La Mancha, María Dolores Cospedal, exige la dimisión del presidente del Gobierno regional, José María Barreda

## EL PERIÓDICO

La presidenta del PP de Castilla-La Mancha y secretaria general de esta formación, María Dolores Cospedal, acusó al PSOE en el pleno de las Cortes Regionales celebrado el 8 de julio de mentir en todo el proceso de liquidación de Caja Castilla La Mancha. Asimismo, la máxima dirigente regional del PP exigió la dimisión del presidente del Gobierno autonómico, José María Barreda, por negarse a aprobar una comisión de investigación en la cámara, solicitada por el Grupo Popular hasta en seis ocasiones.

Cospedal intervino en el pleno extraordinario dedicado al proceso de liquidación y desaparición de Caja Castilla La Mancha, como consecuencia de su absorción por Cajastur. Desde su inicio, Cospedal se preguntó "qué podríamos esperar de un debate propuesto por alguien que ya deja de ser sincero en el mismo momento de enunciarlo". La presidenta popular aseveró con rotundidad que el PP "no ha tenido, ni tiene de hecho" información directa sobre lo sucedido en CCM durante prácticamente los últimos dos años.

De esta forma, precisó que es "el Gobierno regional quien, como responsable de vigilar y tutelar la entidad -según determina la Ley de Cajas de Castilla-La Mancha- ha negado y ocultado cualquier información". Asimismo, la líder popular reprochó a Barreda que "después de la intervención de CCM, ha sido Barreda el que con denuedo se ha negado a que por estas Cortes se investigue, ya votando en contra de la comisión o impidiendo que la vicepresidenta compareciese ante la Comisión de Economía para dar explicaciones".

Cospedal, que evidenció la falta de información del Ejecutivo autonómico durante todo este proceso, aseguró que el Gobierno regional y el PSOE "no han ofrecido más que una lista interminable de excusas, irresponsabilidades y mentiras".



María Dolores Cospedal y Mariano Rajoy rodeados de simpatizantes en Fuensalida.

## Los socialistas se lanzan contra Cospedal

Regalan botellas de agua del "Manantial de las Traiciones"

### EL PERIÓDICO

En las etiquetas de las botellas de agua que regalan en estos días los dirigentes socialistas se puede leer: "La Cospedal, Agua Mineral, Manantial de las Traiciones, Embotellada en Murcia". Al mismo tiempo, se ha editado un vídeo en el que aparecen los rostros de varias personas diciendo la frase, "me has traicionado". El PSOE ha iniciado una dura campaña contra la líder del PP, María Dolores Cospedal. En Tomelloso, la presentaron la secretaria local del PSOE, Inmaculada Jiménez, y el secretario pro-

vincial de Juventudes Socialistas, David Triguero. Triguero cree que Cospedal ha traicionado a los jóvenes de la región, a los agricultores, a los trabajadores, a los empresarios, "porque sin Estatuto y sin garantizar el agua para la región, el futuro se complica. Menos mal que Cospedal tiene fecha de caducidad, y esa es la del 22 de mayo de 2011". Tanto Jiménez como Triguero consideran que las últimas encuestas de opinión "demuestran que a Cospedal la conoce cada vez más la gente. Cada vez se le valora peor, justo lo contrario que a Barreda".

## Cotillas critica la subida del IVA

El alcalde de Tomelloso y diputado nacional del Partido Popular, Carlos Cotillas, ha criticado enérgicamente la reciente subida del IVA, afirmando que con la política económica llevada a cabo por el Gobierno de Rodríguez Zapatero "ahora todos somos un poco más pobres". Una subida que, según el diputado popular, afecta a 26 millones de españoles y a la que hay que añadir la bajada del sueldo a los funcionarios, la congelación de las pensiones o la subida del gas butano, entre otras cosas. Asimismo, Cotillas ha lamentado que el Ejecutivo de Zapatero vaya a permitir a las eléctricas y a las compañías telefónicas que en sus facturas apliquen el nuevo IVA sobre meses anteriores a la subida. Por otra parte, el primer edil tomellosero se ha referido a la campaña que el PSOE de Castilla-La Mancha ha iniciado sobre el tema del agua. "Treinta años de gobiernos socialistas en Castilla-La Mancha no han hecho posible que en esta región existan las infraestructuras necesarias para realizar el riego en óptimas condiciones".

## Para Inmaculada Jiménez, "el esfuerzo de los ciudadanos merecerá la pena"

La secretaria general del PSOE de Tomelloso y portavoz del Grupo Municipal Socialista, Inmaculada Jiménez, ha salido al paso de las críticas que Carlos Cotillas ha lanzado sobre la reciente subida del IVA aprobada por el Gobierno de España. En opinión de Jiménez, "esta medida no va a suponer una gran pérdida de poder adquisitivo para los ciudadanos como afirma Cotillas". La portavoz socialista recuerda, además, que "el tipo superreducido del 4% (el que soportan los productos básicos de alimentación como pan, leche o frutas) no ha sufrido subida alguna". Para la secretaria general del PSOE, "este pequeño esfuerzo de los ciudadanos merecerá la pena, ya que con él se podrá seguir manteniendo la importante apuesta que el Gobierno de Rodríguez Zapatero ha hecho sobre la política social". A juicio de Jiménez, hubiese resultado mucho más dramático para mucha gente optar por una política de reducción de gastos.

Blanco firma tres convenios para la restauración del patrimonio regional

### EL PERIÓDICO

El ministro de Fomento, José Blanco, ha firmado tres convenios para la recuperación del patrimonio histórico en Castilla-La Mancha, con cargo a los fondos que se generan para el 1% Cultural por la contratación de obra pública. Así, el Ministerio aportará 600.000 euros para la rehabilitación de la Casa Academia de Minas de Almadén, 547.278 euros a la excavación y consolidación del yacimiento Vega Baja en Toledo y 590.899 euros a la tercera fase de la restauración de la iglesia del Monasterio de San Francisco. El proyecto de Almadén consiste en la recuperación de la Casa Academia de Minas para residencia e Instituto de Geología Aplicada. La finalidad es la construcción y restauración de la estructura original del inmueble valorando el sistema constructivo tradicional, mantener la organización espacial de la edificación y adaptarla a las nuevas condiciones de uso, sin modificar su estructura arquitectónica.